

Antrag Nr. 18-O-20-0031

SPD

Betreff:

Fahrradständer für das Haus der Vereine
- SPD -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, an welcher Stelle Fahrradständer für das Haus der Vereine aufgestellt werden können, ohne das Gesamtbild von Heimatmuseum und Haus der Vereine zu beeinträchtigen.

Begründung:

Durch den Umbau des Hauses der Vereine sind die Fahrradständer entfallen. Viele Besucher des Hauses der Vereine nehmen ihr Fahrrad mit in den Flur. Es besteht also ein Bedarf für eine geordnete Abstellmöglichkeit. Dabei sollte aber das Gesamtbild, insbesondere der Innenhof, nicht beeinträchtigt werden.

Dr. Gerhard Uebersohn
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Wiesbaden, 08.06.2018